



Motorradwelt Bodensee 2026 bekommt neuen Anstrich

- **Neues Key Visual betont Eventcharakter**
- **Aussteller-Anmeldung ab sofort möglich**
- **Hallen-Cross erweitert das Programm**

Friedrichshafen – Staub, Adrenalin und fliegende Bikes: Die Motorradwelt Bodensee bringt vom 23. bis 25. Januar 2026 noch mehr Action auf das Messegelände in Friedrichshafen. Als größte Motorradmesse Süddeutschlands geht sie mit frischem Wind und neuen Highlights in die nächste Runde. Bereits jetzt können sich ausstellende Unternehmen und Clubs ihren Standplatz sichern.

Neues Key Visual mit Hallen-Cross im Fokus

Ein besonderes visuelles Statement setzt das neue Key Visual: Eine Motocross-Maschine steht sinnbildlich für das, was die Besucherinnen und Besucher erwartet. „Für das neue Key Visual haben wir bewusst eine Motocross-Maschine gewählt, denn 2026 wird es erstmals eine eigene Halle rund um dieses actionreiche Thema geben. Damit unterstreichen wir den Eventcharakter der Motorradwelt Bodensee, der immer stärker in den Fokus rückt“, erklärt Projektleiterin Petra Rathgeber.

Hallen-Cross verspricht spektakuläre Showmomente

Mit der neuen Motocross-Halle wird die Messe um ein echtes Highlight erweitert. „Es gibt wohl keinen spektakuläreren Motorsport als Motocross“, sagt Reiner Schmidt von MRS Racing, der die Halle mitorganisiert. „Die Profis fliegen mit ihren Geländemotorrädern durch die Luft, legen diese bis zu 90 Grad flach und gehen mit unglaublichem Timing in die Kurven – hier ist Fahrzeugbeherrschung auf höchstem Niveau gefragt.“

Infos und Öffnungszeiten

Die Motorradwelt Bodensee findet von Freitag, 23. Januar bis Sonntag, 25. Februar 2026 statt. Weitere Infos unter www.motorradwelt-bodensee.de, www.facebook.com/motorradweltbodensee und www.instagram.com/motorradwelt.bodensee.

Pressekontakt:

Valeria Rachiele, Managerin Media Relations

Tel.: +49 7541 708-469

E-Mail: valeria.rachiele@messe-fn.de

Über die Motorradwelt Bodensee

Als größte Motorradmesse in der DACH-Region eröffnet die Motorradwelt Bodensee bereits im Januar die neue Saison und lässt die Vorfreude auf die kommenden Bike-Abenteuer steigen. Die Messe bietet drei Tage lang Action, Angebote, Neuheiten und Trends rund um Motorräder, Roller, Trikes, und Quads sowie kreative Umbauten und Reisen. Shows, Testparcours und eine Vortragsbühne ergänzen das Angebot. Die Kombination aus Messe, Eventprogramm und Live-Plattform für die Community zeichnet die Motorradwelt Bodensee aus.

Über die Messe Friedrichshafen

Die Messe Friedrichshafen GmbH zählt zu Deutschlands führenden Messegesellschaften und ist im Vierländereck am Bodensee zu Hause. 1950 zur Wirtschaftsförderung der Region gegründet, hat sie sich als Veranstalter und Vermarkter von Freizeit- und Fachmessen weltweit einen Namen gemacht. Kongresse, Firmen- und Sportveranstaltungen sowie TV-Produktionen und Live-Konzerte ergänzen das breite Portfolio. Jedes Jahr zieht die Messe Friedrichshafen hunderttausende Besuchende und tausende von ausstellenden Unternehmen aus mehr als 100 Nationen an den Bodensee. Insgesamt stehen 87.500 m² Ausstellungsfläche verteilt auf zwölf Messehallen und zwei Multifunktions-Foyers sowie die beiden Freiflächen im Innenhofbereich mit 15.500 m² und dem Static Display mit 20.000 m² einzigartige Nutzungsmöglichkeiten für erlebnisreiche Messetage zur Verfügung. Das kompakt konzipierte Messegelände mit Messe-See in direkter Nachbarschaft zum Flughafen sowie Hallen mit Hangar-Toren bietet vielfältige Nutzungsvarianten.